
会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
会報責任者

■本日のプログラム［ 　月 　 日］　

2019
2020

安 光 保 二
中 村 裕 司
中 澤 陽 一
関 　 雅 文
川 﨑 敦 子

KOCHI
ROTARY
CLUB

Weekly report

SINCE 1937 週 報
2019-20年度 RIテーマ

各委員会計画発表2　臨時総会
7 9

第3399回 2019年 7月 2日  2019年 7月 9日発行

● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。私は75人目の会長ということです。我がクラブは1937年創立ですから、本
来なら82名の会長がいたわけですが、戦争中にはロータリー活動ができず火曜会という形で運営
されました。従って、高知ＲＣの会長としては、私が75人目です。
　直前会長の横田さんが会長になられたときに、「私は75歳で歴代会長の中で1番の年寄りだ」と
言われましたが、記録は破られるもので、私は82歳でなぜか会長ということになりました。自分で
は、体力・気力もまだいけると思っていますが、皆さま方のご協力・ご支援がないと最後まで走り
きれるかどうか分かりません。何分、よろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」
　　　　　　　　　 「ハッピーバースディ」「おめでとう結婚記念日」
　
● お 客 さ ま

米山記念奨学生　　ラナワカゲ　チャミラ　デシャニさん

● 安光保二会長 クラブ運営方針発表
　会長方針ですが、至って簡単に「全員参加でいこう」。二つ目は「例会には出よう」。三つ目が「親睦を深めて」。四
つ目が「ちょっとだけいい事をしよう」。全員参加で例会に出て、親睦を深めて、ちょっとだけいい事をしよう。そんな方
針でやってみたいと思います。
　「全員参加型」というのは、私が敢えて言うまでもなく高知クラブの1番いいところであって、多士済々、いろんな方
がおられます。15名の女性会員も、積極的に活躍されています。男性会員も伝統産業から最新産業に至るまで、いろん
な方がおられます。年齢も、1番年上と年下は45歳の差があり、価値観の多様化というか、ある意味ではバラバラにな
る組織ですが、 “何かやらないかん”と、一丁ことに当たればあっと言う間にまとまり向かっていくというのが、我がクラ
ブのいいところです。私も今まで地区大会とかいろいろなものを見てきて、その時々に我がクラブは本当によくやったと
思います。それを今年もお願いしたい。これが第１点です。
　次に「例会に出よう」というのは、今年のＲＩ会長の方針の最初に、「ロータリーの礎は、人と人との結びつきであ
る」と書いてあります。例会に出て一緒に食事をするというのは、非常に大事です。食事をしながらいろんなことを話し
合っていく中で、仲間ができます。
　私は高知で生まれて高校までいましたが、約30年間県外や外国に居て、53歳で高知に帰ってきたときは、そんなに
友達もいませんでした。けれども、ロータリーに入っていろんな方と知り合いになって、一生涯お付き合いができる、退
会してもお付き合いをさせていただける友達ができました。私はロータリーに入って良かったと思うのは、こうした友達
ができたということです。
　３番目は「親睦を深める」です。新しい親睦委員のお話を聞いてますと、少し変わったことをお考えいただいているよ
うです。私はその親睦の中で、家族の参加もできるだけあった方がいいなと思っています。最後のあじさい例会には、
非常にたくさんの家族の方が参加されていると思いますので、親睦の中に家族が入ったらいいなと思っています。
　もう一つ、高知ロータリーがスポンサーになってできたクラブがいくつかあります。高知南、高知北、中村、宿毛な
ど、南クラブとは年２回、ゴルフの会がありますが、幡多の方のクラブとはほとんど没交渉です。再来年の地区大会を
控えて、何かお付き合いができたらいいなと思っています。
　関さんがガバナーのとき、私はガバナー補佐を務めました。関さんの言葉の中に「ちょっとだけいい事をしよう」とい
うのがありました。私は75歳で現役を引いてからの７年間、地元の仕事をたくさん引き受けてやってきました。老人問
題、年寄りの孤独死、認知症、あるいは耕作放棄地、投げ捨ててしまったミカン畑等々、何一つ答えを見いだすことが
できない仕事をずっとやってきましたが、そのとき心の支えになったのは、「わしは、もしかしたらいい事をしてるんじゃ
ないか。ちょっとだけ、いい事をしてるんじゃないか」という思いでした。それが、関さんのいう「ちょっとだけいい事をし
よう」ということです。
　我々ロータリークラブの活動を振り返ってみると、大きなこともたくさんしていますが、ちょっとだけいい事もたくさん
していると思います。例えば、燦燦基金を創ったのも非常にりっぱなことだと思います。災害に備えたヘリポートなど、
肩の力を抜いて、ちょっとだけいい事をしたいなと思っています。
　全力を出しますが、年寄りですので皆さま方のご支援がないと持ちません。改めて、何度もお願いします。どうぞよろ
しくお願いいたします。

● 高村禎二会員より
　本日18時半から高知パレスホテルで、横田前会長、中島前幹事の慰労会及び、安光新会長、中澤陽一新幹事、野村ガバ
ナー補佐の激励会を行いますので、出席をお願いします。（会費8,000円）

● ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
　当事務所は６月30日をもって閉鎖します。なお、８月30日までは、直前ガバナー事務所として残務整理を行います。
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◎ＳＡＡ（発表・鎮西正一郎会員）
１．例会がスムーズに進行できる

ように会場準備の確認、座席の
決定、食事の内容などに配慮し
ながら、例会での交流と親睦が
深まるように努めます。

２．食事の過不足を最小限に抑え
られるようにいたします。場合
によっては、多少不自由をおかけするかもしれま
せんが、ご協力をお願いします。

３．燦燦奨学生支援の燦燦ランチを継続できるよう
努めます。

４．ビジターやゲストの方に、例会を楽しんでいた
だけるように努めますので、卓話中は私語やスマ
ホなども極力謹んでいただき、温かい心遣いをお
願いします。

５．例会が始まる少し前には着席し、静かにお願い
します。

◎会計（発表・細田長司会員）
　会計事務はこれまでに倣い、会員
各位の会費によりクラブ運営がされ
ていることを念頭に、適正な会計処
理と会計情報の提供に努めます。

１．適宜会計監査を行う
２．理事会の要求に迅速に対応し、

会計情報を提供する
３．予算編成や決算書作成に協力する

◎出席委員会（発表・海治勝彦会員）
１．サインメイキャップよりも他

クラブの例会への出席を含め、
出席意識を高めるよう努める

２．新入会員への出席に対する啓
蒙

３．地区大会、各種大会への出
席の推進を行う

　
◎会報委員会（発表・川﨑敦子会員）
　高知ＲＣの例会を中心に、週報と
して記録し会員の皆さまに配信をし
ます。
　週報を通じて、会員が情報を共有
するとともに、円滑なクラブ活動と
一層の活性化の支援ができるように

心がけ、委員６名のうち２名は例会に出席して、週報
作成に支障が出ないように努めます。
　週報の体裁は例年と変わらずＡ４版４ページ、カ
ラー刷りを基本とし、週報の内容や作成方法も例年に
倣います。
　本日のプログラム、次週のプログラム案内、例会記
録、会員誕生日、配偶者誕生日、結婚記念日などの紹
介、市内クラブ例会変更案内、奉仕の寄付金合計額、
その他をお伝えします。
　例会時の活動や写真撮影は、ポイントを抑えて撮影
します。例会以外で手が回らないときは、親睦委員
等々にお手伝いいただけるとのことですので、よろし
くお願いします。

◎雑誌委員会（発表・出来輝喜会員）
　ロータリアンの条件は出席と
「ロータリーの友」の購読です。
「ロータリーの友」を読み続けるこ
とはなかなか難しいと思いますが、
今期、この委員会に属している方は、
特に購読をよろしくお願いします。
　私が会長を務めていたときは、枕
元に「ロータリーの友」を置き、読むように心がけて
いました。皆さんも、ご協力をよろしくお願いします。

◎職業奉仕委員会
　（発表・笠井勇治会員）
　今年度の職場例会は 9 月 3 日（火）
不二電気工芸㈱で行います。

◎社会奉仕委員会（発表・藤田洋子会員）
　二つの事業をメインに取り組みます。

１．地球33番地の事業継承
　　半世紀以上継続されてきた活

動を、これからも関係団体とし
て、協力して取り組む。

　皆さんの参加をお願いします。
２．子ども食堂支援事業（地区補

助金を活用）
　　前年に引き続き、フードバンク高知を通して食

材の寄贈と現地での手伝い。子どもたちの現状を
把握し、広報を通じて支援の呼びかけを行う。

◆ 各委員会計画発表
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◎国際奉仕委員会（発表・杉本芙美子会員）
　国際奉仕の活動は、例年どおり短
期交換留学、長期交換留学、書き損
じハガキの提供、子ども弁論大会で
す。
　短期は、川崎会員のお嬢さんと藤
田会員の妹さんのお孫さんの２人を
派遣。受け入れは、藤田会員、川崎
会員、千頭会員に引き受けていただきました。
　長期に関しては、８月末から始まりますので、どな
たかホストファミリーをよろしくお願いします。
　子ども弁論大会は、低学年優勝者に高知クラブ会長
杯を贈呈していますが、優勝杯が古くなっており、今
年は新しくつくる予定です。
　できる限り皆さんに、国際奉仕委員会の活動を発信
していきます。

◎親睦委員会（発表・森恒一郎会員）
　親睦委員会は、会員とその家族間
の親睦を深めるとともに、新入会員
がクラブとロータリー活動を充分に
理解し、クラブに早く馴染み、積極
的に出席できるよう年間を通じて取
り組みます。

１．例会の受付を円滑に行い、ＳＡＡ計画委員会と
協力し、スムーズで和やかなおもてなしを心がけ
る

２．ビジターの方々を歓待し、親睦と交流を深める
３．新入会員に対して、クラブに早く馴染むために

会員との交流を促すとともに、他委員会との勉強
会、懇親会を通じてロータリー活動の理解を促進
する

４．夜間例会において、楽しく親睦が深まるよう企
画、運営に励む

５．会員配偶者の誕生日に贈る花の手配をする
６．ご家族を含めた親睦を図るため、日帰り旅行を

計画
「本川発電所見学ツアーとアサヒビール園でのジン

ギスカン」９月21日（土）の予定
７．ＩＭへの協力
８．来年６月６日から10日、ハワイで開催される国

際大会へのツアーを企画する予定
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ニコニコ箱
安光　保二
中澤　陽一

横田　英毅

中島　和代

中澤　清一

森本　道義

尾﨑　典之

筒井　善樹

宮地公美子

南　　範子

山崎広一郎

出来　輝喜
嶺岸　　康
河野　弘訓
吉村　貴志
小笠原晃男
海治　勝彦
関　　雅文
中村　裕司

川崎　卓巳

出口　　学
野村　　茂
森　恒一郎

櫻井　克年

津野眞千子

皆さまのご協力を得て、何とかがんばります。よろしくお願いいたします。
幹事年度がついに始まりました。不手際も多いと思いますが、１年間よろしくお願いします。それともう一つニ
コニコです。先々週、６月20日に初孫が生まれました。私の父の誕生日でした。ビックリです。
先週の夜間例会でお伝えしたかったのですが、時間が足りなくなってしまいましたので。アメリカの訴訟は被
害者に対する賠償というより加害者に対するペナルティという意味合いが強いのはご存知のとおりです。今回、
がんになった夫婦に2,200億円の賠償を命ずる判決が出ました。詳しくはメールボックスに資料を入れさせ
ていただきました。
“おつとめ”を終え、気持ちが解放されたせいで、いろいろボケが出ています。安光会長、中澤幹事には１年、
心のひきしまる日々をお楽しみください。皆さまのおかげをもちまして、無事（⁈）自由の身となりました。横田
会長、会員の皆さま、本当にありがとうございました。
皆さま、昨日お手紙を出させていただきましたが、この度、新しいスタートを切ることになりました。今までの
感謝とこれからの決意を込めてニコニコさせていただきます。これからもどうかよろしくお願いいたします。
先日、６月21日に開催いたしました弊社45周年並びに新本社ビル落成祝賀会に、お忙しい中、大変多くの高
知ＲＣメンバーの皆さまにご参集賜りまして、心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。今後も
皆さまや社会のお役に立てるように懸命に精進いたします。余談ですが、この機会で、私のしゃがれ声が酒
やけではなく、遺伝であると多くの方にご理解いただけたことも良かったです。
横田さん、中島さん、お疲れ様でした、新会長、幹事、１年間よろしくお願いいたします。ついでですが、昨夜
妻が家に帰ってきましたので、ニコニコします。明後日からまた居なくなるようですが、同じ境遇の中村先輩、
遊んでください。
当クラブがスポンサークラブとして米国に派遣しておりました吉岡ネネさんが、先週、無事元気に帰国しま
した。カウンセラーとして、ひと区切りで肩の荷がおります。一方、交換学生、エイプリル・デラクルスは、
８月３日に帰国予定です。まだひと月ありますが、最後までよろしくお願いいたします。
誕生日と結婚記念日をダブルで祝っていただきありがとうございました。今年の目標は、カラダ年齢を若返ら
すこと。頑張ります。
お誕生日を祝っていただきありがとうございます。チコちゃんに叱られないよう、ワクワク、ドキドキをたくさん
見つけられる１年にしたいと思います。
誕生日のお祝いをしていただきありがとうございます。誕生日が近づいてくると、あちこちからDirect Mail 
やら郵送物がやたらと届きますが、この歳になってきますと、そういったお祝いには、とんと嬉しさは湧いて
きません。因みに、明日が誕生日ですが、いくつになるのか計算をしてみよう。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。今月72歳になりますが、気持ちは青年です。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。
今日は誕生日を祝っていただき誠にありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
私たち夫婦の66歳の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。今日から、景色がかわりました。皆さま、
よろしくお願いいたします。
家内の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。ゴルフの質問攻めが年々ひどくなっていきます。聞
こえないフリだけが上手になっていきます。
妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。初めてニコニコします。
家内の誕生日をお祝いしてくださいまして、ありがとうございます。
本日は、妻の誕生日を祝っていただき、誠にあり
がとうございました。そして、今期、親睦委員一
同、皆さまの親睦促進に努めますので、よろしく
お願いいたします。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございま
した。ニコニコします。
今日は許可を得て、皆さんに寄付をお願いして
たくさんいただきました。ありがとうございました。

総数

7月18日

（-5）90 68 15 2 82％

（-5）92 56 9 22 90％

サインメイキャップを除くメイキャップ 0 61％

7月　2日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 7 月 2 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金84,500 円 15,598 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円

7 16

◇ 例 会 変 更 ◇
 高知中央RC　　7月11日　ロータリー休日（城） 高知西RC　　7月12日　第1夜間例会（三）
 高知ロイヤルRC　　7月16日　ロータリー休日（旭） 高知中央RC　　7月25日　出航夜間例会（城）
 高知北RC　　7月29日　夜間例会（三） 高知南RC　　8月　1日　ロータリー休日（阪）
 高 知 R C　　8月13日　休会（盆休み）（三） 高知ロイヤルRC　　8月13日　休会（盆休み）（旭）
 高知東RC　　8月14日　休会（盆休み）（阪） 高知南RC　　8月15日　休会（盆休み）（阪）
 高知中央RC　　8月15日　休会（盆休み）（城） 高知西RC　　8月16日　休会（盆休み）（三）
 高知北RC　　8月19日　創立記念夜間例会（三） 高知東RC　　8月28日　時間変更例会（阪）
 高知南RC　　8月29日　夜間例会（阪） 高知中央RC　　8月29日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　㈱高知丸高　技術開発部
　スモー  テッハン 氏
　「ミャンマーの教育事情」

◎ 横田前会長、中島前幹事の慰労会及び、安光新会長、中澤陽一新幹事、野村ガバナー補佐の激励会


